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令和６年度 第２回 

岡山労働局公共調達監視委員会 議事録 

 

日 時：令和７年１月２７日（月） 

10：00～11：30 

場 所：岡山労働局３階会議室 

 

１ 開 会 

課長補佐） 

  ただいまより、令和６年度第２回岡山労働局公共調達監視委員会を開催します。 

  開催にあたり、当局総務課長より挨拶を申し上げます。 

 

総務課長） 

  委員の皆様におかれましては、ご多用の中、岡山労働局公共調達監視委員会にご

出席いただきまして感謝申し上げます。 

  公共調達については、透明性及び競争性を確保することが重要であり、契約の適

正化の推進、徹底を常日頃から図っているところです。 

  さて、本日は今年度第２回目の開催となりまして、審議案件は、令和６年５月１

日から令和６年１２月３１日までの対象件数２２件のうち、抽出された１４件とな

りますが、先に開催した岡山労働局公共調達審査会において、不適切な点及び改善

すべき点は特にない旨の審議結果を得ておりますことをまずご報告させていただ

きます。 

  個々の案件については、このあと担当から説明しますが、忌憚のないご意見をい

ただき、当局として公共調達のより一層の適正化に努めていく所存ですので、本日

は何卒よろしくお願いします。 

 

課長補佐） 

これより本日の議事に入ります。次第に沿って議事を進行します。 

 

 

２ 議 事 

（１）公共調達案件に対する審議 

 

事務局） 

  それでは説明に入らせていただきますが、今回の審議対象は「工事」が２件、「物

品・役務等」が１２件の合計１４件と少ないため、全案件を一括して説明させてい

ただきます。 
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  （会計第二係長から１４件を説明） 

 

事務局） 

  以上、１４件につきまして、ご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

委員長） 

  競争入札（工事）の№１「岡山公共職業安定所ＬＥＤ照明改修工事」は低入札

価格調査を実施したとのことだが基準は如何に。 

事務局） 

  予決令で定められており、工事、製造、請負業務で予定価格が一千万円以上の

ものが低入札価格調査基準の対象となる。予定価格に厚生労働省通達により定め

られている１０分の７.５から１０分の９.２を乗じて得た金額を低入札価格調査

基準額としている。率については案件により適用している。 

委員長） 

  案件によって異なる率が適用されるということか。 

事務局） 

  予定価格の積算内容により率が変わる可能性がある。本案件については１０分

の９.２を適用している。 

委員長） 

  了解した。本案件は、落札率が３３.１％と予定価格と落札額がかなり乖離して

いるため、仮に１０分の９.１を適用しても低入札価格調査基準にかかっていたと

いうことか。 

事務局） 

  その通りである。 

委 員） 

  入札状況を見ると、参加５社のうち落札業者を含む２社の入札金額が非常に低

いものの、他の３社についても低入札価格調査基準を下回っている。予定価格が

高すぎるのではないか。 

事務局） 

  本案件の仕様書及び予定価格の積算については、委託業務として設計業者が受

注、作成している。落札業者に確認したところ、同様の工事の施工実績があり、

大量に発注することで安価な調達が可能となった旨の申し立てであった。 

委 員） 

  了解した。 

 

委 員） 

  競争入札（物品・役務等）の№７「オンラインの職業相談・失業認定に使用す
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る機器の賃貸借等に係る契約」について、この案件にはデータ消去が謳われてい

るが、ソフトウェアの消去も入っているのか。 

事務局） 

  本案件は賃貸借期間終了後に所有権を岡山労働局へ移す仕様であるため、基本

的にデータ消去が生じることはないが、不具合などにより期間途中で機器の交換

が生じた場合に限り、ログなどのデータ消去を義務付けている。なお、基本的に

利用者の個人情報は残っておらず、アクセスしたログのみである。 

委 員） 

  了解した。 

 

事務局） 

以上で、今回の調達案件の説明を終了いたします。 

ご審議いただいた案件につきまして、不適切な点又は改善すべき点はございま

したでしょうか。 

委員長） 

  特に不適切な点や改善すべき点はなかったと思われますが、委員のみなさんは

いかがですか。 

 

  （各委員：異議なし） 

 

事務局） 

  それでは、問題はなかったものとして整理させていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 

 

（２）厚生労働省中央公共調達監視委員会への報告について 

 

事務局） 

 それでは、本日の審議結果について、厚生労働省中央公共調達監視委員会へ事務

局から報告させていただきますがよろしいでしょうか。 

 

委員長） 

 報告をよろしくお願いする。 

 

 

３ 閉 会 

 

総務課長補佐） 
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本日はお忙しい中、審議いただきありがとうございました。本日、審議いただい

た内容は、中央公共調達監視委員会に報告するとともに、岡山労働局のホームペー

ジに掲載し、公開します。 

以上で本日の委員会を終了します。ありがとうございました。 

以上 

 


